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令和 3 年阿南市議会１２月定例会一般質問一覧表  

                                        令和３年１２月１３日現在  

 

 

番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１ 

横田 守弘 

（あなん至誠会） 

代表質問 75 分 

１ 市長の政治姿勢について 

 就任後２年間の評価と今後について  

２ 防災問題について 

 避難指示の出し方や周知について  ほ

か 

３ 教育問題について 

 学校における安全対策について  ほか 

４ 農業問題について 

 「みどりの食料システム戦略」につい

て ほか 

５ 阿南市中小企業振興基本条例につ

いて 

６ 新しい道の駅整備事業について 

７ その他 

市長ほか 

 

〃 

 

 

教育長ほか 

 

市長ほか 

 

 

〃 

 

〃 

〃 

２ 

住友 利広 

（みらい阿南） 

代表質問 75 分 

１ 表原市政の任期折り返し点を迎え

て、公約実現に対するこれまでの実

績と今後の取組について 

２ 阿南の未来「自分ごと」会議の次

なる展開について 

３ 一般社団法人とくしま森林バンク

設立の経緯と森林管理及び温室効果

ガス削減に向けた今後の具体的取組

について 

４ 地籍調査（山林）（土地）への今後

の取組について 

５ 土木行政について 

 市道梅の本清水線道路拡幅について  

６ 宝田こどもセンターの駐車場整備

について 

７ その他 

市長ほか 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

 

〃 

第１日目（令和３年１２月１４日火曜日 １０時開始） 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

３ 

沢本 勝彦 

（経政会） 

代表質問 75 分 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ 行財政集中改革プランについて 

⑵ ゼロカーボンシティについて 

２ 教育行政について 

⑴ 学校再編について 

⑵ 教育振興基本計画について 

⑶ 修学支援について 

３ 災害対策について 

 国土強靭化地域計画について 

４ まちづくり政策について 

 地域公共交通計画について 

５ 農林行政について 

⑴ みどりの食料システム戦略について  

⑵ 森林管理について 

６ その他 

市長ほか 

 

 

市長・教育長ほか 

 

 

 

市長ほか 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

４ 

藤本 圭 

（市民クラブ） 

代表質問 75 分 

１ 市長の政治姿勢について 

 ２０２０年度成人式の記念品の送付に

ついて 

２ 見能林地区・津乃峰地区の浸水対

策について 

３ 土木行政について 

 市道等の維持管理と今後の予算編成に

ついて 

４ 教育行政について 

 小中学校の水泳授業について 

５ 就職氷河期世代の雇用について 

６ かもだ岬温泉の今後の在り方につ

いて 

７ その他 

市長 

 

 

市長ほか 

 

〃 

 

 

〃 

 

〃 

〃 

 

〃 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

５ 

武田 光普 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分 

１ ファミリーサポートセンターにつ

いて 

２ 水道行政について 

⑴ ＢＣＰについて 

⑵ その他 

３ 消防行政について 

⑴ ＢＣＰについて 

⑵ その他 

４ 地域公共交通について 

⑴ バスについて 

⑵ その他 

５ 豪雨対策について 

６ その他 

市長ほか 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

〃 

〃 

６ 

広浦 雅俊 

（みらい阿南） 

個人質問 60 分 

１ 小中学校の再編統合について 

２ 部活動の地域移行について 

３ 地域公共交通について 

４ サーフィンを用いた地域活性化に

ついて 

⑴ 市内の学校におけるプールを利用した

体験 

⑵ サーフパーク構想 

５ プレミアム付き商品券について 

６ その他 

 公用車の活用について 

市長ほか 

〃 

〃 

〃 

 

 

 

 

〃 

市長ほか 

 

７ 

久米 良久

（経政会） 

個人質問 60 分 

１ 流域治水の取組について 

２ 市内各地域における内水氾濫等に

ついて 

３ 横見町の浸水問題について 

４ スポーツ振興とまちづくりについ

て 

５ その他 

市長ほか 

〃 

 

〃 

〃 

 

〃 

  

第２日目（令和３年１２月１５日水曜日 １０時開始） 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

８ 

奥田 勇 

（公明党） 

個人質問 60 分 

１ 市長の政治姿勢について 

 阿南駅周辺整備事業について 

２ 阿南市のマイナンバーカード発行

について 

３ 福祉行政について 

⑴ 新型コロナウイルスワクチンの３回目

接種について 

⑵ 令和３年度子育て世帯への臨時特別給

付について 

⑶ 阿南市での出生数と出生率について  

⑷ 保育所の待機児童について 

⑸ 介護保険料の収納状況について 

４ ＡＮＡＮ２０２１プレミアム付き

商品券について 

５ 文化行政について 

 加茂宮ノ前遺跡や若杉山辰砂採掘遺跡

について 

６ その他 

市長 

 

市長ほか 

 

〃 

 

 

 

 

 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

９ 

佐々木志滿子 

（子どもと未来の会）  

個人質問 60 分 

１ 保育所の育休退所について 

 保育士の負担軽減等として用務員を配

置してはどうか 

２ プラスチックごみ問題について 

⑴ 収集方法の改善について 

⑵ 環境中のプラごみについて 

３ ゼロカーボンシティ宣言について 

 環境教育の進め方（時期、対象、目標）

について 

４ 防災行政について 

 女性の防災力の向上について 

５ とくしま森林バンクについて 

 森林の売買による悪質な購入者による

環境悪化を防ぐ対策について 

６ その他 

市長ほか 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

〃 

 

〃 

 

 

〃 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１０ 
福谷美樹夫 

（市民クラブ） 

個人質問 60 分 

１ 阿南共栄病院の跡地利用について 
２ 地域公共交通の現状と課題につい
て 

３ 地域共生社会の実現に向けての取
組について 

市長ほか 
〃 
 
〃 
 

１１ 
水谷あゆみ

（みらい阿南） 

個人質問 60 分 

１ 子育て支援について 
⑴ 幼稚園類似施設に通う子どもたちが幼

児教育保育無償化から取り残されている

問題について 

⑵ 保育料無償化対象乳幼児の拡大と待機

児童解消という矛盾について 

⑶ 育休中の保育所退所問題について  

⑷ 保育所、幼稚園の副食費無料について  

⑸ 新年度保育所入所決定通知の発送時期

について 

２ 阿南市の医療体制について 
⑴ 加茂谷診療所の医師不足について  

⑵ 将来の医療関係者のマンパワー不足を

見据えて 

３ 選挙における投票率の向上と運営
方法について 
⑴ 投票率の向上に向けて 

⑵ 選挙におけるデジタル化について  

４ ＡＮＡＮ２０２１プレミアム付き
商品券取扱店舗における換金方法に
ついて 

５ その他 

市長ほか 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
〃 
 
 
 
〃 
 
 
 
〃 
 
 
〃 

１２ 
金久 博 

（あなん至誠会） 

個人質問 60 分 

１ 市長の政治姿勢について 
⑴ 令和４年度当初予算の編成について  

⑵ 市政への関心を高めていくための施策

について 

⑶ 防災「道の駅」構想について 
２ 若者・子育て世代への新型コロナ
ウイルスワクチンの接種について 
⑴ 若者・子育て世代の接種率について  

⑵ 若者・子育て世代の接種率向上につい

て 

３ スポーツ少年団活動の支援につい
て 
⑴ スポーツ少年団の指導者の育成につい

て 

⑵ 市の補助金と施設利用料の負担軽減に

ついて 

４ 有害鳥獣対策について 
⑴ 農作物の被害状況と捕獲頭数の推移に

ついて 

⑵ 猟友会と市との連携について 

５ その他 

市長ほか 
 
 
 
 
〃 
 
 
 
 
〃 
 
 
 
 
 
〃 
 
 
 
〃 

第３日目（令和３年１２月１６日木曜日 １０時開始） 
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番 号 質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１３ 

西川 達也 
（みらい阿南） 

個人質問 60 分 

１ 南海トラフ巨大地震に備えた市の
取組について 

 ⑴ 地域の実情に応じた適切な避難  

 ⑵ 市民の力を活用した復興支援者、支援

事業者等の事前登録制度の体制整備  

 ⑶ 防災拠点としての役割を持つ道の駅の

整備 
２ ウィズコロナ時代に対応した集客
事業について 

 ⑴  地域資源を活用した観光等の新事業

の創出 

 ⑵ 平等寺周辺での日曜市の開催 

 ⑶  現在使用されていない旧の新野市民

プールを取り壊し、有料駐車場としての

活用 

 ⑷  四国８８カ所を巡る観光客に合わせ

た新野駅のトイレ設置 
３ 地域おこし協力隊事業の効果と課
題について 

 ⑴ 受け入れ団体の選定基準 

 ⑵ 導入効果と定住率 

 ⑶ 継続、増員、減員の基準 

 ⑷ 今後の方針 
４ 新野町農業振興センターの建て替
え等の方針について 

５ 公用車の点検 
 ⑴ 法定点検の実施率 

 ⑵ 法定点検実施の市の考え方 

６ その他 

市長ほか 
 
 
 
 
 
 
〃 
 
 

 
 
 
 
 

（要望） 
 

市長ほか 
 
 
 
 

 
〃 
 
〃 
 
 
〃 

１４ 

渡部 友子 
（あなん至誠会） 

個人質問 60 分 

１ 市長の政治姿勢について 
 図書館行政 

２ 保育行政について 

⑴ サンダイヤ株式会社工場跡地の活用  

⑵ 保育所等施設整備計画策定の状況 

３ コミュニティ・スクールについて 
⑴ 制度の概要と意義 

⑵ 保護者、地域との連携 

４ 地域の居場所づくりとしてのこど
も食堂 

５ その他 

市長ほか 
 
〃 

 
 
〃 
 
 
〃 
 
〃 

 


